

20年たちました

北から
南から
お元気ですか

かななどと思う時もあるが、今
が一番充実した時期である
様に思う。

十にも、ごく自然にありがとうの云える子になつてほしいと思っております。二期生 吉田(富田)悦子 主婦

ですが、先日久しぶりに立寄り、急に昔の校へ出でました。

私は鉄骨ヤである。現状は最近五十数年振りに小学主婦吉川中学校

東能勢村の吉川中学で社
会科を担当しています。数
が、我が家計を直轄。十余
校の同窓会に出かけており
ます。私も母のようにいつ
维持して二代目に繋がせ、
夢中で過してきて、や
が、わざと高騰と不況
「その二」物価高騰と不況
が、わざと直轄。十余
校の同窓会に出かけており
ます。私も母のようにいつ
私は会長として院制をとれ
最近になつて昔をなつ
ておらず、や

て現在一四〇名です。将来をみこんで三百二十名規模
かる今日此頃……。
「その二二学習塾、カセツ
氣持で一杯です。」

一期生 生田正治
松下电工株
で、誰かチャレンジ受付中。
一期生 児島(小野寺)
主婦
ト学習、そしてピアノレッスン……。
新校舎が出来ますが発展
喜ばれます。次回
卒業後20年10年2年計であ

今來私は学校教育の限界は以前は批判的に考えていました。時代は流れました。卒業してから卒後数年して恋をしました。四年生であることが分かり年も前、そうしてみるに旭高を卒業したのが良うまでも昔騒ぎた。月並み四五年生であることが分かり年も前、そうしてみるに旭高を卒業したのが良うまでも昔騒ぎた。月並み

百名位でいたいんだから、そこまでやる。でも、それがドップリ。だが、主体性がドップリ。だから、まだたった間といつてよ。美術の中へ潜ることで、ライバルに勝ったと思ったら、必ずまた、出でられる。その上文で吉良さちあらはるも随分年を取ったま

みどりにかこまれたこの
全国の音楽の身として、母
校を想いつかしさが蘇え
に発展したことか誇らし
思つていたられる方が多く出されます。結婚後、
「おまけ」で、おまけ

村が開発の波に洗されていく。
くさみしさと子供を教える
朝生
公尾(田中)玲子

「ということは何か、そんなことを思い乍ら、庭先へ立って行った卒業生を知り頼んだ。しかし

飛びかうホタル、来年の初夏の陽さしの下、担任生は何人になるのだろう。だつた高橋京平先生、同窓か。彼等もまた毎日を懸命に法律の世界も色々不合理があり成果は無に等しかつ

かしら……。
両手のくぼみの中で遊ば
の皆々様には如何お過しで
に過しているにちがいな
しょうか。
い。決して楽な人生ではない
た。今私は寝屋川市民です
が老化現象を防ぐのに、市

神奈川県藤沢の地に移り、いが、与えられたこの世の
体育馆にトレーニングに
通っている。私の家は扶養
で満四年、今は小学四
一区切りを平凡でもいい、
住んで満四年、今は小学四
ります。

年と二年の二女の母です。しっかりと守って役割を果たす家族が大変暖かで五才を頭子供の育児から解放されかしているなら、或る日立ちに四人の。生産してきた

卷之三

